

*Mitteilungsblatt der Verbandsgemeinde Rhein-Mosel*

*KW 22 vom 31.05.2024*

*Die Bürgermeisterin informiert ...*

---

## **Kommunale Wärmeplanung: Gemeinsam für eine nachhaltige Zukunft**

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

ich lade Sie herzlich zur öffentlichen Veranstaltung der Kommunalen Wärmeplanung am **4. Juni 2024 um 18:00 Uhr ins Bürgerhaus in Waldesch (Römerstraße 1, 56323 Waldesch)** ein. Diese Veranstaltung markiert einen wichtigen Schritt auf unserem Weg zu einer klimaneutralen Wärmeversorgung in unseren Gemeinden.

Die Kommunale Wärmeplanung ist ein ambitioniertes Vorhaben mit dem klaren Ziel, eine planerische Grundlage für eine nachhaltige und umweltfreundliche Wärmeversorgung zu schaffen. Im Mittelpunkt steht dabei nicht die Vorgabe bestimmter Technologien oder Entwicklungspfade, sondern vielmehr die Ermittlung lokaler Bedarfe und Potenziale. Gemeinsam möchten wir mögliche Wege skizzieren, die uns in ein zukunftsfähiges Zielszenario führen.

Wir sind uns bewusst, dass die Güte unseres kommunalen Wärmeplans maßgeblich von der Qualität unserer Datengrundlage abhängt. Deshalb haben wir intensiv an der Bestands- und Potenzialanalyse gearbeitet, deren Ergebnisse wir Ihnen im Rahmen dieser Veranstaltung präsentieren möchten.

Durch die Vorstellung der Ergebnisse, möchten wir gerne unseren Bürgerinnen und Bürgern eine Entscheidungsgrundlage bieten, wie es mit der Wärmeversorgung für die eigene Liegenschaft langfristig weitergehen kann. Denn für jeden Immobilienbesitzer stellt sich früher oder später die Frage, ob das eigene Wohngebiet ein möglicher Standort für ein Wärmenetz ist oder ob nur eine individuelle Lösung der Wärmeversorgung in Betracht gezogen werden kann, wenn die aktuelle Anlage nicht mehr funktionstüchtig ist.

Ich freue mich, Ihnen einen Einblick in unsere ersten Erkenntnisse zu geben und lade Sie herzlich ein, sich aktiv an der Diskussion zu beteiligen.

Um Ihnen ausreichend Zeit zu geben, alle Ergebnisse der Bestands- und Potenzialanalyse in Ruhe zu studieren und uns Ihre Anmerkungen mitzuteilen, werden wir diese im Anschluss an die Veranstaltung für einen Zeitraum von drei Wochen auslegen.

Über Ihre Teilnahme und den gemeinsamen Austausch freue ich mich!

Kathrin Laymann  
Bürgermeisterin